

令和元年度 麻布大学同窓会富山県支部総会報告

6月16日、麻布大学獣医学部 獣医学科 伝染病学研究室の長井誠先生をお招きして、令和元年度富山県支部総会が開催されました。総会では、昨年度の事業・会計報告、今年度の事業予定・予算案、役員改選などについて原案とおり承認されました。また、昨年11月に愛知県にて開催された中部ブロック会議の概要について事務局より報告されました。

昨年度より総会の開催時期をこれまでの8月から6月に変更しました。昨年度は、開催時期変更の周知が十分でなかったため、参加者は少なくなってしまいましたが、今年は多くの会員に出席いただき、活気ある総会となりました。

また、総会後は、長井先生より「近年の獣医学教育と本学の現状」と題してご講演をいただきました。獣医学教育を取り巻く紙面では紹介できない裏話も交え、会員一同、興味深く拝聴しました。講演を通して、参加者全員が学生時代に戻り、母校を懐かしむと共に新たな知見を学ぶことができ、大変有意義な時間となりました。

総会後には、長井先生を囲んで、懇親会を開催いたしました。長井先生はお隣の石川県庁で懇親会の場では、世代を超えて学生時代や各々の近況の話で盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができました。遠方からご参加いただいた長井先生、誠にありがとうございました。

今年度は、開催時期を変更したこともあり、参加者が少なかったのですが、来年は多くの会員が参加し、さらに新たな会員が増えるよう活動を行っていきたいと思います。

“白銀の鞍 黄金の鞭 桂の冠 日に映えて 左手の盾を高らかに 麻布大学の力示せ“

(平成15年卒 水木 亮史)

